
第１０１回安来市議会定例会 ６月定例会議

文教福祉委員会 委員長報告

令和５年６月１９日

文教福祉委員長報告を行います。

去る６月１日に開議された本会議において、本委員会に付託された「議第９０号 安来

市印鑑登録及び証明に関する条例の一部を改正する条例制定について」「議第９２号 安

来市手数料条例の一部を改正する条例制定について」「議第９３号 安来市特定教育・保

育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例制

定について」「議第９４号 財産の取得について」の４件について、１３日に審査を行い

ましたので、その結果と経過について報告いたします。

まず審査の結果については、４件ともに全会一致で執行部提出原案のとおり可決すべき

ものと決しました。

続いて、審査の経過について主なものを申し上げます。

「議第９４号」について、委員の「前回と比べて１枚あたり単価がどれぐらい上昇して

いるのか」との質問に対し、執行部からは「サイズごとの１枚単価は把握していないが、

昨年度の契約価格は税込みで１，３９５万２００円であった」と答弁がありました。さら

に委員より「同じ枚数で６００万円程度上がったということだと理解するが、原因は何か」

との質問があり、執行部から「ゴミ袋の作成費は原油価格に左右される。原油価格が高騰

している煽りを受けているのが原因である。令和元年度から令和３年度まで海外で製造し

ていたが、令和３年度にコロナ禍で海外の製造工場周辺がロックダウンし、納品が遅れた

という事態が生じた。在庫がなくなるのを防ぐため、令和４年度より国内産に変更してい

るが、次年度以降はコロナ情勢を踏まえ、情報収集しながら、海外製への変更も考えてい

きたい」との答弁がありました。

以上、文教福祉委員長報告といたします。


